

Jugendfeuerwehr mit neuen Sprechern

Gremium wählte Nils Kullmann aus Dahlheim und Sina Werner aus Lutterberg

STAUFENBERGER. Nils Kullmann von der Jugendfeuerwehr Dahlheim und Sina Werner aus der Jugendfeuerwehr Lutterberg sind in der jüngsten Sitzung des Gemeindejugendforums der neun Staufenberger Jugendwehren für ein Jahr zu den Forumssprechern gewählt worden.

Das teilte Gemeindejugendfeuerwehrwart Ingo Vogeley mit. Nils Kullmann (17) hat das Amt als Jugendsprecher schon im zweiten Jahr inne und wird nun unterstützt von Sina Werner (16). Als Stellvertreter wurden Fabian Vogeley

(Jugendwehr Sichelstein) und Janika Tolksdorf (Jugendfeuerwehr Dahlheim) gewählt.

Ingo Vogeley und sein Stellvertreter Dominik Büthe bedankten sich bei den ausgeschiedenen Jugendprechern. Ali-

na Kuhn, Tim Heine (Jugendwehr Landwehrhagen) und Linus George (Jugendwehr Speele) standen nicht wieder zur Wahl.



**Nils
Kullmann**

Zu den Aufgaben des Jugendforums gehöre es, so Vogeley, Stimmen und Anregungen von Jugendlichen aus den Jugendfeuerwehren zu sammeln und diese Themen gemeinsam mit dem Gemeindejugendfeuerwehrwart und dessen Stellvertreter zu besprechen.

Ein großer Teil der Arbeit drehe sich aber auch darum, neue Mitglieder zu gewinnen.

Ständiger Austausch

Aus den einzelnen Jugendwehren nehmen deren Sprecher Ideen mit in das gemein-

same Jugendforum und erhalten selbst wiederum Anregungen aus dem Gremium. So sei ein ständiger Austausch gewährleistet, und es werde mehr Transparenz bei der Leitung der Jugendfeuerwehren erreicht.

Die Sprecher des Jugendforums haben zudem ein Mitspracherecht im Ausschuss der Gemeindejugendfeuerwehren. (ems)



**Sina
Werner**